
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

CONSIDERANDO que a academia de ginástica ao ar livre é muito 

apreciada pela população; 

 

CONSIDERANDO as vantagens e benefícios à saúde, o incentivo à 

prática de atividades físicas e cuidados da saúde física e mental; 

 

Encaminhamos ao Executivo Municipal, nos termos dos 

mandamentos regimentais, a presente propositura – INDICAÇÃO -  para que o 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal busque através das Secretarias competentes, 

estudos para implantação de uma Academia ao Ar Livre em Área Pública localizada nas 

proximidades da Estrada Antônia Mugnatto Marincek conflûencia com a rua Manoel 

Games , Complexo Ribeirão Verde.  

 

 

Sala das Sessões, 16 de setembro 2021 

 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 

INDICA A IMPLANTAÇÃO DE ACADEMIA AO AR 

LIVRE EM ÁREA PÚBLICA LOCALIZADA NO 

COMPLEXO RIBEIRÃO VERDE, CONFORME 

ESPECIFICA. 

EMENTA: 
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